



GPPT listo para darle Declaratoria de Constitucionalidad a la Reforma al Poder Judicial: Reginaldo Sandoval



El coordinador del Grupo Parlamentario del Partido del Trabajo (GPPT), Reginaldo Sandoval Flores, aseguró que su bancada está lista para darle Declaratoria de Constitucionalidad a la Reforma al Poder Judicial, en la sesión ordinaria programada para el próximo viernes 13 de septiembre, en la Cámara de Diputados.

Resaltó que las y los legisladores petistas cumplen así con el mandato del pueblo de México. "Mediante la Declaratoria de Constitucionalidad de la Reforma al Poder Judicial, damos entrada a una nueva etapa de democracia en nuestra nación, en donde se garantice el acceso a la justicia, a través de la transparencia y, sobre todo, poniendo como eje central las demandas de la ciudadanía en las decisiones de la vida pública nacional".

Enfaticó que la reforma constitucional al Poder Judicial era urgente y necesaria para fortalecer la justicia en nuestra patria. "Aquí estamos para decirles que las y los diputados petistas le cumplimos al pueblo de México".

<https://www.tallapolitica.com.mx/gppt-listo-para-darle-declaratoria-de-constitucionalidad-a-la-reforma-al-poder-judicial-reginaldo-sandoval/>